



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

*Grupo Municipal
Socialista*

PLENO ORDINARIO DE 23 DE FEBRERO DE 2023

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Sobre la construcción de un Parque Deportivo en la Avd. Bellas Artes, en el entorno de la Fuente de la Salud.

D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.

Una de las prácticas más enriquecedoras para el ser humano, es la práctica deportiva. Personas mayores, jóvenes; no existe grupo de población que se vea excluido de sus beneficios. Pero el impacto en nuestros jóvenes, niños y niñas, es de especial relevancia. Esto tanto en el ámbito de la salud física y emocional - ya que les permite una mejora sustancial de sus capacidades motrices, control de los factores de riesgo cardiovascular, aumento de la autoestima y rendimiento intelectual-, como en el ámbito social, pues es a través del deporte donde se transmiten mejor los valores como el respeto, el compañerismo, el trabajo en equipo y el compromiso.

Además, estos beneficios se potencian aún más realizándose al aire libre, donde entran en juego otros valores como el respeto al medioambiente. Por ello, resulta imprescindible responder a esta necesidad dotando a los vecinos y vecinas de Pozuelo de un espacio al aire libre que combine deporte de base y ocio infantil y juvenil. Espacios donde practicar deporte en equipo, individual o en familia. En definitiva, espacios públicos de encuentro, que nos permitan reconectar entre nosotros.

Son multitud los equipos, qué encuadrados en diferentes ligas municipales, escolares y federadas, precisan espacios aptos para el entrenamiento y la competición, sin olvidar la práctica deportiva no competitiva, sin un régimen regulador establecido, y que también requiere de espacios.

Hay que decir que esta iniciativa es producto de la observación y la comparativa con otros municipios, pero principalmente de los comentarios que nos han hecho diferentes clubes, equipos, vecinos y vecinas que practican deporte y que consideran que una ciudad como Pozuelo debería tener una oferta más amplia de instalaciones para satisfacer la demanda, condición que hoy no se produce.

Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:

1. Construir un Parque Deportivo, con la perspectiva de instalaciones deportivas exteriores; que integre: Campos de fútbol, baloncesto, voleibol, rocódromo, instalación de calistenia y otras de alta demanda. Respetando las masas arbóreas e incorporándolas a las actividades e instalaciones a realizar.
2. Construirlo, aprovechando varias parcelas de suelo público destinadas a dotacional deportivo y zonas verdes, en el espacio definido por la Avd. Bellas Artes y la urbanización Los Álamos de Bularas.

Pozuelo de Alarcón, 13 de febrero de 2023



Ángel González Bascuñana
Portavoz GM Socialista